

生徒指導だより

令和6（2024）年
4月19日（金）
高槻市立第六中学校
生徒指導部通信 No.2

～ やさしさを持って、いきいき、たくましく生きる ～

学年スローガン

新年度が始まり、約2週間が経ちました。1年生のみなさん、中学校には慣れましたか。2・3年生のみなさん、新クラスでどんな風に過ごしていますか。各学年、学年集会があり、そこで学年スローガンについて紹介があったと思います。スローガンには、先生たちから、各学年のみなさんにむけて、六中で過ごす日々の中で大切にしたいことが含まれています。スローガンは、みんなでその言葉を大切に、意識し続けることが大切です。授業や部活動、仲間と過ごす時間など、普段の学校生活の中でこの言葉を思い出し、自分の行動を振り返ってみてください。1年後それぞれの学年が立派に成長して次のステージへ進めるよう、協力していきましょう。

下に各学年のスローガンに込められた思いを載せていますので、もう一度ふりかえってみてください。

学年スローガン



1年生

お互いの良さを混ぜながら、どんなことにも挑戦を続け、3年間で華やかな光を作ろう

2年生学年スローガン

198人199脚

～レベルUPしてさらに前進！

社会で生かせる人間力をつけよう～

2年生

授業・挨拶・言葉がけ・生徒会活動などをレベルアップして3年生になる準備をしよう

3年生学年スローガン

203人の輪

～愛し愛されるチーム～

3年生

それぞれが繋がり、1つの大きな輪となり、授業や行事に挑戦し、愛される集団になろう

離任式

4月10日（水）に離任式がありました。2・3年生のみの出席でしたが、今までお世話になった先生のお話を聞ける大切な時間になりました。みなさんが、前を向いて真剣にお話を聴いていた姿が印象に残っています。離任式の日のお昼休み、「〇〇先生来てくれるかな」という声を聞きました。今までずっと一緒にいた人がそばにいなくなってしまうことは、寂しかったり、心細かったりするかもしれませんが、離れることが寂しいと思える存在は、人生でそう現れるものではありません。一緒に過ごした時間やそこで学んだものは、みなさんの中にきっとたくさん残っているはずです。その一つひとつをこれからも忘れず、日々を送っていきましょう。新しいクラスの仲間や先生、部活動の先輩後輩…4月はたくさんの出会いに満ちた季節でもあります。今みなさんの周りにいる仲間との出会いや関わりを大切にしてください。



☆今後の六中の予定☆ 予定は変更されることがあります。

4月22日	月	1年生:月1~4月6 2・3年生:月1~4総 (家庭訪問期間~30日)
23日	火	火1~4総
24日	水	水2~5 火6
25日	木	木1~4特
26日	金	金1~5

